

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia en el concurso anunciado para la provisión de Secretarías de Juzgados de Paz.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 17 de julio último, para la provisión de Secretarías de Juzgados de Paz de poblaciones de más de 5.000 habitantes (cuarta categoría).

Esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el Decreto orgánico del Secretariado de la Justicia Municipal, de 16 de diciembre de 1955, ha tenido a bien nombrar

para el desempeño de la referida Secretaría a los solicitantes que a continuación se relacionan, que reúnen los requisitos legales exigidos al efecto

Y declarar desiertas por falta de solicitantes con derecho las Secretarías de los Juzgados de Paz de Belvis de la Jara, Iznajar, Burguillos del Cerro, Cerdeña, Los Navalucillos, Cañanas, Conil de la Frontera, Hornachos, Hermigua, Vega de San Mateo, Cotoabad, Lepe, Viso del Marqués, Adamuz, Palas de Rey y Mijas, que deberán ser provistas por el turno que reclamatoriamente les corresponda.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de septiembre de 1962.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

Relación que se cita

| Nombre y apellidos | Destino actual | Secretaría para la que se le nombra |
|--|--|-------------------------------------|
| D. Ricardo Álvarez Zorrilla | Tombo (Pontevedra) | Mos (Pontevedra). |
| D. Francisco Cruz Cañas | Villanueva de Algaidas (Málaga) | Moncada y Reixach (Barcelona). |
| D. Ricardo Rodríguez Ibar | Pilas (Sevilla) | Sallent (Barcelona). |
| D. ^a María Pujol Sans | Torrepedro (Murcia) | Pollensa (Baleares). |
| D. ^a Catalina Fuster Cortés | Campanet (Palma de Mallorca) | Palafrugell (Gerona). |
| D. Ramón Palomares Ruiz | Navas de San Juan (Jaén) | Torreperojil (Jaén). |
| D. Alfonso Castellón Melgares | Castillo de Locubín (Jaén) | Villa del Río (Córdoba). |
| D. Juan Antonio Sánchez Polo | Usagre (Badajoz) | Cantillana (Sevilla). |
| D. Juan Guerra Botana | Mugia (La Coruña) | Paradas (Sevilla). |
| D. Antonio Medraño López | Castrelo de Miño (Orense) | Oñate (Guipúzcoa). |
| D. Inocencio López Moreno | Aldea del Rey (Ciudad Real) | Miguelurra (Ciudad Real). |
| D. Salvador Estévez Sánchez | Dalias (Almería) | Nerja (Málaga). |
| D. Fidel Rodríguez Román | Santa Marta (Badajoz) | Epila (Zaragoza). |
| D. Ramiro Barrios Santos | El Pino (La Coruña) | Monterroso (Lugo). |
| D. Antonio Cañas Tirado | En la actualidad en situación de excedencia voluntaria | El Carpio (Córdoba). |
| D. Luis Mostoia Martínez | Santa Brígida (Las Palmas) | Tacoronte (Las Palmas). |
| D. Joaquín Borrell Oltra | Chillon (Ciudad Real) | Calzada de Calatrava (Ciudad Real). |
| D. Manuel Prieto Pérez | Incio (Lugo) | San Cristóbal de Cea (Orense). |
| D. Manuel Martínez Brañas | Muñío (Orense) | Laracha (La Coruña). |
| D. ^a Elena Fiteni Fernández | Castellar de Santisteban (Jaén) | Siles (Jaén). |

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares a don Pelayo Fernández Garrido.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Administrador de la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares a don Pelayo Fernández Garrido, Jefe de Administración Civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios de los Talleres Penitenciarios de la misma localidad.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de octubre de 1962.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

Esta Dirección General, de conformidad con lo que determinan la Ley de 27 de diciembre de 1934 y Decreto de 15 de junio de 1939, ha acordado declarar jubilada en su cargo a doña María García Nayarro a partir de la referida fecha, con el haber que por clasificación le corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de agosto de 1962.—El Director general, J. Tena

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se nombran dos Profesoras Especiales de Música de Escuelas del Magisterio, en virtud de concurso de traslado.

En virtud de concurso de traslado convocado por Orden de 5 de junio último para la provisión de plazas de Profesoras Especiales de Música de Escuelas del Magisterio,

Esta Dirección General, por no existir ningún otro aspirante para la plaza que solicitan, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 3 de enero de 1959 y Decreto de 16 de julio del mismo año, ha resuelto nombrar Profesoras Especiales de Música de las Escuelas del Magisterio de:

Baleares.—A doña María Luisa Arnica Meridiano.

Ceuta.—A doña Concepción Cazaña Gasch.

Las Profesoras nombradas deberán posesionarse de su nuevo cargo al comienzo del próximo año académico, de conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 16 de diciembre de 1954, con el haber anual que actualmente

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se jubila a doña María García Navarro, Profesora adjunta de la Escuela del Magisterio de Córdoba.

Cumplida con fecha 25 del actual mes de agosto por doña María García Navarro, Profesora Adjunta de la Escuela del Magisterio, Maestras, de Córdoba, la edad reglamentaria para la jubilación forzosa.

disfrutan doña Maria Luisa Arnica Meridiano y doña Concepción Cazaña Gasch, con el sueldo o gratificación de 15.120 pesetas anuales, más dos mensualidades extraordinarias en julio y otra en diciembre, con cargo al capítulo 100, artículo 110, numeración 618-116, apartado 7 de «Obligaciones a extinguir» del vigente Presupuesto del Departamento.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de septiembre de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se dispone pase a la situación de «jubilado» el Profesor numerario de la Escuela Oficial de Náutica de Bilbao don Bonifacio Arteché Landáburu.

Ilmos. Sres. Esta Subsecretaria ha tenido a bien disponer que a partir del día 12 de octubre próximo, fecha en que cumple la edad reglamentaria para ello, pase a la situación de «jubilado», con el haber pasivo que, por clasificación le corresponda, el Profesor numerario de la Escuela Oficial de Náutica de Bilbao don Bonifacio Arteché Landáburu.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 27 de septiembre de 1962.—El Subsecretario de la Marina Mercante, Leopoldo Boado.

Ilmos. Sres. Jefe de Enseñanzas Náuticas y de Pesca y señor Jefe de los Servicios Económico-administrativos.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 2 de octubre de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en 10 de julio de 1962, resolviendo recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ramón Gómez Cantolla.

Ilmo. Sr.: El recurso contencioso-administrativo seguido ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre don Ramón Gómez Cantolla, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra resolución presunta por silencio administrativo que desestimó tácitamente su petición de 2 de marzo de 1961, sobre no pago de determinados haberes como Agregado de Información y Turismo en el Consulado de España en Tetuán, se ha dictado con fecha 10 de julio de 1962 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que estimando el presente recurso contencioso-administrativo promovido por don Ramón Gómez Cantolla contra resolución presunta por silencio administrativo que desestimó tácitamente su petición relativa al abono de diversas cantidades que se le adeudan como consecuencia de sus servicios prestados como Agregado de Información y Turismo al Consulado General de España en Tetuán, debemos revocar y revocamos el acto presunto recurrido por no hallarse ajustado a Derecho, y en su lugar debemos declarar y declaramos el que asiste al recurrente como Jefe de Administración de primera clase, con ascenso, del Cuerpo Técnico-Administrativo de Información y Turismo, a percibir los siguientes emolumentos: 1.º Los haberes correspondientes al cargo de Agregado de Información y Turismo en el Consulado General de España en Tetuán devengados en los meses de diciembre de 1959, enero y febrero de 1960, a razón de 1.000 pesetas mensuales de sueldo y otras 1.000 por gastos de representación, ambas incrementadas en el premio oro de 1.860.138 por 100 establecido por Decreto de 17 de julio de 1959. 2.º La diferencia del premio oro correspondiente a los emolumentos percibidos como

Agregado de Información y Turismo en el mismo Consulado en los meses comprendidos entre enero de 1958 y noviembre de 1959, que deberán ser calculados sobre el tipo o coeficiente establecido en el mencionado Decreto de 17 de julio de 1959, ya que el pago de tales emolumentos se hizo en el año 1961, bajo la vigilancia del expresado cambio. 3.º Los haberes que, como funcionario de plantilla del Cuerpo Técnico-Administrativo del Ministerio de Información y Turismo le correspondían percibir en su categoría de Jefe de Administración de primera, con ascenso, durante el mes de marzo de 1960, en que integralmente estuvo en situación de excedencia forzosa, oficialmente declarado por Orden ministerial de 3 de marzo de dicho año; y 4.º El derecho a percibir también las cantidades por él satisfechas en concepto de gastos de material no inventariable siempre que previamente se justifiquen, aportándose los documentos originales, justificantes de los pagos para poder determinar la cuantía total de los mismos, en ningún caso superior a ciento cincuenta mil pesetas anuales. En consecuencia, debemos condenar, y condenamos, a la Administración General del Estado al pago de las cantidades que resulten de los devengos expresados y que, en su caso, de no existir conformidad entre las partes, se fijarán en ejecución de sentencia, habilitándose para ello los créditos que se estimen necesarios en la forma que fuere procedente. Sin hacer especial declaración en cuanto a las costas de este recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el fallo en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo previsto en los artículos 103 y 105, a), de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de octubre de 1962.—P. D., Cabanillas Gallas.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Información y Turismo.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 29 de septiembre de 1962 por la que se nombran y destinan los Auxiliares administrativos de este Ministerio que se relacionan, aprobados en la oposición convocada por Ordenes de 5 de mayo y 17 de agosto de 1961.

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden de la Presidencia del Gobierno, de fecha 17 de los corrientes («Boletín Oficial del Estado» número 225), por la que se aprueba propuesta de nombramiento formulada por el Tribunal Calificador de las Oposiciones a Cuerpos Auxiliares de Administración Civil convocadas por Ordenes de la citada Presidencia del Gobierno de 5 de mayo y 17 de agosto de 1961.

Este Ministerio dispone lo siguiente:

Primero.—Se nombran Auxiliares de la Escala General Administrativa de este Ministerio de la Vivienda a los opositores que se relacionan, con expresión de categoría y destino.

Segundo.—El destino señalado deberá entenderse como provisional hasta tanto sea anunciado y resuelto concurso general de provisión de vacantes para la Rama Auxiliar de la Escala General Administrativa del Departamento y en el que habrán de tomar parte todos los funcionarios pertenecientes a la citada Rama.

Tercero.—Serán de aplicación a los funcionarios nombrados por la presente Orden las prescripciones contenidas en la Ley de 30 de julio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de agosto de 1959) y muy especialmente lo dispuesto en el artículo tercero y disposición transitoria tercera de la misma.

Cuarto.—Se faculta a la Subsecretaria del Departamento para dictar cuantas normas e instrucciones considere precisas para el desarrollo y cumplimiento de esta Orden.

Madrid, 29 de septiembre de 1962.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA